



El Consell de Formentera, a través del área de Presidencia, ha adquirido una camioneta pick up de intervención rápida que pasa a formar parte de la flota de vehículos del cuerpo de bomberos de la isla. Así lo ha presentado hoy en la plaza de la Constitució, el conseller del ramo, Bartomeu Escandell y el jefe de bomberos, Iván Marí.

Este vehículo permite mejorar la rapidez de la respuesta y la accesibilidad de los bomberos en situaciones de emergencias, según ha explicado el conseller, que ha añadido que son necesarios en Formentera por su orografía donde hay lugares de difícil acceso. El coste ha sido de 50.000 euros. La flota de vehículos consta de 2 camiones autobomba y otro vehículo de intervención rápida.